
Protokolleintrag vom 24.08.2005

2005/326
Schriftliche Anfrage von Bruno Sidler (SVP) und Theo Hauri (SVP) vom 24.8.2005:
Schulhäuser „Im Birch“ und „Apfelbaum“, Umnutzung der Abwartwohnungen
 
Von Bruno Sidler (SVP) und Theo Hauri (SVP) ist am 24.8.2005 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Im Schulkreis Glattal wurden im neu erstellten Schulhaus „Im Birch“ und im umgebauten Schulhaus „Apfelbaum“ die eingeplanten resp. vorhandenen
Räumlichkeiten der Abwartwohnungen während der Bauzeit einer anderen Nutzung zugeführt.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Warum wurden in den Schulhäusern „Im Birch“ und „Apfelbaum“ die Abwartwohnungen eliminiert und welchen Nutzungen wurden die entsprechenden
Räumlichkeiten zugeführt?
Wie hoch waren die zusätzlichen Kosten, welche durch die Umnutzung im „Im Birch“ und im „Apfelbaum“ entstanden sind?
In wessen Kompetenz liegen der Entscheid für die Umnutzung und der Beschluss, auf die Abwartwohnungen zu verzichten?
Warum wurden die jetzt realisierten Nutzungen nicht von Anfang an eingeplant?
Wie werden in diesen beiden Schulanlagen die Aufsicht und Kontrolle ausserhalb der Schulzeit organisiert?

 
Mitteilung an den Stadtrat.


